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Anfragen zur Ratssitzung am 15.12.2022          Flöthe, 15.12.2022 
 
 
 
 
Anfrage 07/2022 zur öffentlichen Ratssitzung am 15.12.2022 
Feldweg Fuhseweg 
 
In einer diesjährigen Ratssitzung hatten Sie berichtet, dass das Grundstück 
Kuschfeld laut Anfrage eines Planers in 4 Einzelgrundstücke aufgeteilt 
werden soll, somit sind 2 dieser Einzelgrundstücke vom Fuhseweg her zu 
erschließen. Eine Prüfung der Anschluss-möglichkeiten erfolgt auch bereits 
durch das Bauamt der Samtgemeinde. Insofern stellt sich die Frage soll ein 
Endausbau der Reststraße Fuhseweg von der Einmündung „Linkstraße“ 
bis zur Einmündung „Auf den Wöhren“ erfolgen? Es handelt sich dabei um 
die Einzige, nicht endausgebaute Straße in Groß Flöthe. 
 
Antwort: In der 6. Gemeinderatssitzung vom 09.06.2022 informierte ich 
über die Anfrage 
eines Planungsbüros zum Grundstück Im Mahnhof 4 (ehemals Kuschfeld) 
mit dem Ziel dort 4 Einzelgrundstücke aufzuteilen. Im Nachgang wurde das 
Grundstück im Internet dementsprechend für Bauträger angeboten. Ob das 
Grundstück zwischenzeitlich verkauft 
wurde ist mir nicht bekannt. 
 
Ein Endausbau der Reststraße Fuhseweg von der Einmündung 
„Linkstraße“ bis zur Einmündung „Auf den Wöhren“ ist derzeit nicht geplant. 
 
 
Christian Lehmberg 
Bürgermeister der Gemeinde Flöthe 


